

## Namen & Neuigkeiten

KLASSIKFESTIVAL ALPENARTE

### Klarinettist Sebastian Manz ist künstlerischer Leiter

Vom 5. bis 8. April findet im Angelika-Kauffmann-Saal in Schwarzenberg im Bregenzerwald (Vorarlberg) die dritte Konzertreihe des



Sebastian Manz

Klassikfestivals „alpenarte“ statt. Neuer künstlerischer Leiter ist der renommierte deutsche Klarinettist **Sebastian Manz**. Er wurde bereits mehrfach mit

dem „Echo Klassik“ ausgezeichnet, zuletzt 2017 für die Gesamtaufnahme der Klarinettenwerke von Carl Maria von Weber. Der 31-Jährige ist seit 2010 Solo-Klarinettist des SWR Symphonieorchesters. Mit jungen professionell arbeitenden Musikern will Manz die „alpenarte“ für die Zukunft positionieren und in der Region verankern.

„Intendant in Residence“ der April-Konzerte ist **Petrit Çeku**. Der Gitarrist wurde 1985 im Kosovo geboren. So spielt die Gitarrenmusik die Hauptrolle im Frühjahrsprogramm des Festivals. Viele Stücke wurden von Manz und Çeku eigens arrangiert und sind als Premieren in Schwarzenberg zu hören. Infos und Karten gibt es im Internet unter [www.alpenarte.at](http://www.alpenarte.at).

(az|Foto: Marco Borggreve)